

Cinq des meilleures cyclistes cubaines participeront à la première étape de la Coupe du Monde de Cyclisme sur piste



Cinq des meilleures cyclistes cubaines participeront à la première étape de la Coupe du Monde de Cyclisme sur piste, prévue du 7 au 19 novembre à Guadalajara, au Mexique, avec l'objectif de gagner des points pour le ranking mondial et de tester leur forme en vue des Jeux de Veracruz.

Le responsable national, Héctor Ruiz, a déclaré à Radio Havane Cuba : « Nous participerons à la première phase de la Coupe avec nos étoiles, Lisandra Guerra, Yumari González, Yudelmis Domínguez, Marlies Mejías et Arlenis Sierra ».

Il considère la Coupe comme un événement très important car en plus de permettre à nos principales figures de parfaire l'entraînement pour Veracruz, elle donne des points pour le ranking pour le prochain championnat du monde en 2015 et pour la qualification olympique de Rio de Janeiro en 2016.

Après cette compétition, les Cubaines resteront au Mexique pour se préparer en vue des Jeux Centraméricains et Caribéens prévus du 14 au 30 novembre.

Les entraîneurs, Leonel Alvarez et Florencio Pérez les accompagnent.

Des cyclistes de 33 pays concourront au Vélodrome Panaméricain, un des meilleurs du Mexique.

La deuxième phase de la Coupe du Monde de Cyclisme sur Piste aura lieu à Londres, au Royaume-Uni, du 5 au 7 décembre, la troisième à Cali, en Colombie, du 17 au 18 janvier 2015 et ensuite le Championnat du Monde dans la ville française de Saint Quentin dans la périphérie de Paris du 18 au 22 février.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/37925-cinq-des-meilleures-cyclistes-cubaines-participeront-a-la-premiere-etape-de-la-coupe-du-monde-de-cyclisme-sur-piste>



Radio Habana Cuba